

## Bericht der 14. & 15. Hauptversammlung am 07. Mai 2022

Der Vorstandsvorsitzende Wolfgang Oberle freute sich die Mitglieder zur Hauptversammlung im Feuerwehrhaus nach einer ereignisreichen und für unsere Mitglieder, Familienangehörige und Freunde teils leidvollen Zeit begrüßen zu dürfen. Im vergangenen Jahr konnte aus den bekannten Gründen keine Hauptversammlung im gewohnten Rahmen stattfinden, daher wurden diesjährig die erforderlichen Regularien der 14. Hauptversammlung nachgeholt.

Die Mitgliederversammlung gedachte im Stillen unserem verstorbenen Mitglied Horst Bäuerle, der als "Mitglied der ersten Stunde" dem Verein stets freundschaftlich verbunden war und an vielen Veranstaltungen teilnahm.

Der Vorstandsvorsitzende begann seinen Rechenschaftsbericht mit einem Dank an die Freunde und Gönner des Fördervereins für ihre Spenden sowie den Mitgliedern für ihre Beiträge. Weiterhin dankte er der Gemeinde für die jährliche Vereinsförderung und dem Stromanbieter Netze-BW für eine erhaltene Spende. Bei dieser Aktion bekommen gemeinnützige Organisationen das eingesparte Porto aus der Online-Erfassung der örtlichen Stromzählerstände. Der Verein hat aktuell 103 Mitgliedschaften.

Anschließend ließ er die von der Corona-Pandemie geprägten zwei Jahre Revue passieren. In dieser Zeit stand an erster Stelle der gesundheitliche Schutz der Mitglieder und Vorstandsschaft im Rahmen der vorgegebenen Pandemie-Regelungen.

Im Zeitraum konnten dennoch sieben Vorstandssitzungen abgehalten werden und wir betraten Neuland indem einige der Sitzungen als virtueller Video-Chat stattfanden. Ein Dank für die Vorbereitung und Moderation der Onlinesitzungen ging an den stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden Marcus Nilli.

Die Weihnachtsbaumaufstellungen fanden ohne Publikum am 28.11.2020 und 27.11.2021 statt. Die Bäume erhielten wir von ortsansässigen privaten Spendern. Die Organisation von Fällen und Aufstellen der Bäume übernahm die Gemeindeverwaltung und deren Mitarbeiter. Er dankte allen Beteiligten und sprach einen besonderen Dank an Thomas Kunzmann aus, für die Organisation einer Hebebühne zum Schmücken der Bäume. Für 2022 wird eine Aufstellung mit Bewirtung geplant.

Im Dezember 2020 und 2021 erhielten unsere Mitglieder und Spender eine Karte mit persönlichen Weihnachtsgrüßen als herzlichen Dank für ihre Unterstützung überbracht.

Der Vorstandsvorsitzende bemerkte im Hinblick auf die Großbrände in jüngerer Zeit, wie wichtig es für das reibungslose und unfallfreie Gelingen der Einsätze ist, gut ausgebildete Feuerwehrleute mit funktionaler und zeitgemäßer Ausrüstung zu haben. Dem Förderverein ist es deshalb ein großes Anliegen die Feuerwehr mit Sonderwünschen für die aktiven Feuerwehrleute, wie auch für die Jugendfeuerwehr zu unterstützen.

Der Verein förderte im Jahr 2020 die Beschaffung einer Wärmebild-Kamera und den Aufpreis für leichtere Atemluftflaschen sowie ein TV-Gerät als Bildschirm für die Fahrzeughalle. 2021 wurden weitere Cargo-Hosen für die Tagesdienste und Übungen der aktiven Feuerwehr angeschafft und die Kosten des Layouts der Beklebung des neuen Löschfahrzeugs übernommen. Der Vorstandsvorsitzende schloss seine Rede mit einem Dank an alle Beteiligten für die gute und hilfsbereite Zusammenarbeit.

Die Schatzmeisterin Kerstin Jassmann gab in ihrem Rechenschaftsbericht Auskunft über die Kassenbewegungen der zurückliegenenden beiden Jahre, wobei ein gleichbleibendes Spendenniveau zu verzeichnen war. Die Kasse wurde von Gerlind Nötzel und Wilhelm Lutz geprüft. Der anwesende Rechnungsprüfer Wilhelm Lutz bescheinigte eine tadellose Kassenführung und sprach dafür ein Lob an unsere Schatzmeisterin aus.

Der stellvertretende Kommandant Steffen Renz leitete die Entlastung des Vorstands. Er nahm die Gelegenheit wahr von Seiten der Feuerwehr die Wertschätzung der ehrenamtlichen Tätigkeit der Mitglieder des Fördervereins zum Ausdruck zu bringen und

das gemeinsame Ziel für das Wohl der Gesellschaft einzutreten. Der Vorstand wurde im

Gesamten einstimmig entlastet.

Es folgte die Neuwahl der Beiräte. Als Wahleiter wurde Steffen Renz bestimmt. Gewählt

wurden einstimmig, bei Enthaltung der Kandidaten: Klaus Aubele, Oliver Gölz, Manfred

Jakob, Thomas Knopf, Daniela Neuhäuser und Herbert Rasper.

Der Vorstandsvorsitzende dankte dem ausgeschiedenen Beirat Manfred Blessing in

Abwesenheit für sein jahrelanges Engagement und wünschte ihm alles Gute für die

Zukunft. Der Vorstandsvorsitzende dankte allen Gewählten und unser neues

Beiratsmitglied Thomas Knopf sprach einige Worte zu seiner Person.

Der Vorstandsvorsitzende Wolfgang Oberle beglückwünschte Herrn Bürgermeister a.D.

Werner Link für seine Ernennung zum "Ehrenmitglied der Freiwilligen Feuerwehr" im

letzten Jahr und beendete den offiziellen Teil der Hauptversammlung mit einem Dank an

alle Helfenden für die Vorbereitungen von Lehrsaal, Fahrzeughalle und Vesper.

Abschließend zeigte Steffen Renz eine Präsentation mit Bildern der vergangenen Einsätze

und Aktivitäten.

Die Mitgliederversammlung erhielt in der Fahrzeughalle von Samuel Gaißert und Daniel

Oberle eine fachliche Erklärung des neuen Löschfahrzeuges LF 10 mit dessen

standardisierten Funktionen und, was es letztlich auszeichnet, eingebauten

Besonderheiten. Die Mitglieder hatten nun Gelegenheit das Fahrzeug und dessen

Ausstattung in Augenschein zu nehmen und dabei Fragen zu stellen.

Der Abend klang gesellig mit Vesper und Gesprächen aus.

Für den Förderverein

Steffen Schweikardt, Schriftführer

Der Förderverein im Internet: www.fvf-zell.de